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Anfrage 

der Abg. Ing. Murer, Mag. Haupt 

an den Btmdesminister für auswärtige Angelegenheiten 

betreffend Bonner Übereinkommen 

Dem Bonner übereinkommen zur Erhaltung der wandernden wildlebenden Tierarten 

ist österreich - ebenso wie einige EG-Staaten - noch nicht beigetreten. Das 

Übereinkommen ermöglicht den Mitgliedsstaaten gemeinsame Maßnahmen zum Schutz 

gefährdeter, wandernder Tierarten zu ergreifen. 

Da insbesondere immer wieder Elche und Bären aus Nachbarländern nach österreich 

wechseln, wäre ein Beitritt österreichs zum Bonner Obereinkommen ein sinnvoller 

Beitrag zum Schutze dieser Tierarten. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für aus

\värtige Angelegenheiten die nachstehende 

Anfrage 

1. Aus welchen Gründen ist österreich bisher dem Bonner übereinkommen zur 

Erhaltung der wandernden wildlebenden Tierarten noch nicht beigetreten ? 

2. Welche konkreten Schritte unternehmen Sie, um österreichs Beitritt zu diesem 

Abkommen zu beschleunigen ? 

3. Welche europäischen Staaten einschließlich der ost- und südosteuropäischen 

Staaten sind noch nicht diesem Abkommen beigetreten ? 

4. Werden Sie auch mit Vertretern noch nicht beigetretener Staaten Gespräc)1e 

über einen Beitritt zum Bonner Abkommen führen 
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